

JIS.CO.ID

TMMD Reguler 118 Resmi Ditutup Dansatgas Serahkan Hasil Kegiatan Kepada Pj. Bupati Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.JIS.CO.ID

Oct 19, 2023 - 20:36



Jayapura - Kodim 1701/Jayapura menyerahkan hasil kegiatan TMMD Reguler ke-118 TA 2023 kepada Pemerintah Kabupaten Jayapura. Serah terima hasil TMMD diserahkan oleh Dandim 1701/Jayapura selaku Dansatgas TMMD Kolonel

Inf Hendry Widodo kepada Pj. Bupati Jayapura Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si., dalam Upacara Penutupan TMMD di Kampung Muara Nawa, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Kamis (19/10/2023).

Pada upacara penutupan TMMD Reguler ke-118 Kodim 1701/Jayapura TA 2023 ini, bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Danrem 172/Praja Wira Yakthi Brigjen TNI Dedi Hardono, S.IP.

Dalam amanat Pangdam XVII/Cenderawasih yang dibacakan oleh Danrem 172/Praja Wira Yakthi, menyampaikan permintaan maaf Pangdam XVII/Cenderawasih dikarenakan tidak dapat hadir dalam upacara penutupan TMMD ini serta ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam kegiatan TMMD Reguler ke-118 Kodim 1701/Jayapura TA 2023 sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Seusai upacara dalam keterangannya Danrem 172/Praja Wira Yakthi menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam proses TMMD sehingga dapat berjalan dengan baik dan lancar berkat kerjasama seluruh komponen yang ada di Jayapura.

“Harapan saya dengan adanya pembangunan di Hulu Atas dan Muara Nawa Distrik Airu ini, masyarakat lebih terbantu baik dari segi perekonomian maupun segi kerohanian sehingga masyarakat dapat menjalankan kegiatan sehari-hari dengan aman dan nyaman,” harap Danrem.

Sementara itu Pj. Bupati Jayapura, Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si., setelah menerima hasil kegiatan TMMD mengungkapkan Pemerintah Daerah Kabupaten Jayapura sangat berterimakasih atas penyerahan hasil kegiatan TMMD sebagai bentuk kemanunggalan TNI dan rakyat dalam membangun wilayah Kabupaten Jayapura.

“Atas nama Pemkab Jayapura saya sampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pak Danrem, Pak Dandim juga seluruh anggota TNI termasuk Polri atas pelaksanaan TMMD ini. Banyak sasaran fisik yang dikerjakan seperti Gereja, PAUD, lapangan bola dan yang lain-lain, termasuk juga sasaran non fisik seperti penyuluhan-penyuluhan. Semuanya sangat bermanfaat bagi warga kami di Distrik Airu ini,” ungkapny.

“Harapan kami pembangunan fisik dalam TMMD ini sangat penting, semoga bermanfaat dan tolong dijaga baik-baik. Dari itu semua ada yang lebih penting yaitu ikatan persaudaraan yang telah terjalin selama pelaksanaan TMMD antara masyarakat dan TNI dapat terjaga dan terpelihara,” pungkas Bupati.

Pada kesempatan yang sama Dandim 1701/Jayapura selaku Dansatgas TMMD menyampaikan selama satu bulan para prajurit TNI bersinergi dengan Pemerintah Daerah, segenap elemen bangsa, serta masyarakat bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-118.

“Keberhasilan ini merupakan wujud sinergitas yang positif termasuk membantu Pemda mempercepat pembangunan di daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat,” ungkapny.

“Saya berharap dengan selesainya kegiatan TMMD ke-118 ini dapat berguna bagi masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan dan mempercepat roda perekonomian di daerah agar lebih maju. Apabila selama dalam kegiatan pelaksanaan TMMD, terdapat tutur kata, perbuatan dan tingkah laku para prajurit saya yang kurang berkenan, saya selaku Dansatgas TMMD menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya,” pungkasnya.

Hasil kegiatan TMMD Reguler ke-118 Kodim Jayapura TA 2023 berupa sasaran fisik pembangunan Gereja Yarden Melindra, pembangunan rumas pastori tipe 36 permanen, pembangunan puskesmas pembantu, pembangunan bak penampungan air, perbaikan/perehaban PAUD, land clearing lapangan sepak bola dan penimbunan serta pemagaran di sekitar lokasi pembangunan gereja.

Sementara itu kegiatan non fisik yang telah dilaksanakan selama TMMD berlangsung meliputi penanganan stunting, pelayanan posyandu, pengobatan massal, penyuluhan kesadaran hukum, penyuluhan wawasan kebangsaan, pertandingan olah raga, lomba cerdas cermat tingkat sekolah dasar, penghijauan, pasar murah, penanaman pisang, singkong, ubi jalar dan jagung hibrida serta penyuluhan bagaimana cara ternak hewan babi yang baik dan benar.

Diketahui TMMD Reguler ke-118 Kodim 1701/Jayapura TA 2023 di Kampung Hulu Atas dan Kampung Muara Nawa, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura dilaksanakan selama 30 hari, dimulai sejak tanggal 21 September 2023 sampai dengan 19 Oktober 2023 dengan anggaran sebesar Rp 2 milyar yang bersumber dari APBD Pemerintah Kabupaten Jayapura. (Redaksi Papua)